

➤ **Pfalzwanderung: Deidesheim-Mühlthal-Turnerehrenmal-Deidesheimer Hütte (IK Wandern) am 01.09. (10.30 Uhr)**

Bei hervorragendem Wanderwetter trafen sich **22 Mitglieder** der HARMONIE-GESELLSCHAFT von 1803 am Mühlthal-Parkplatz in **Deidesheim** zur August Wanderung.

Unser erstes Etappenziel war die „**Terrasse des Paradiesgartens**“. Der Name des Paradiesgartens wurde erst 1955 aus marketingtechnischen Überlegungen eingeführt. Das Motto für Deidesheim lautete „**Das andere Paradies**“. In unmittelbarer Nähe war auch die Hüterin des Paradieses, die „**Nackte Eva**“ im Wingert zu sehen. Auf der Paradiesgarten-Terrasse ging Frau Brigitte Horn auf die Besonderheiten dieser Lage ein. Hier stimmten wir auch zu Ehren unserem heutigen **Geburtstagskind Elisabeth Heinrich** einen 3stimmigen Kanon an: „**Viel Glück und viel Segen auf all deinen Wegen**“

Nach nur 70 Minuten kamen wir am Ziel unserer Wanderung dem **Turnerehrenmal** an und kehrten anschließend in der **Wallberghütte** zur Mittagsrast ein. Die mit Sonnenblumen geschmückten Tische und das schöne Wetter luden uns, sowie auch bei der Abschlusseinkehr in der **Deidesheimer Hütte** direkt am Weinbach gelegen, zum draußen Sitzen ein.

Der anschließende ½ stündige Weg von der Deidesheimer Hütte zum Parkplatz führte durch die wild romantische Weinbachklamm.

Wir sagen herzlich Danke an Brigitte und Günter Horn für die gute Organisation und hervorragende Durchführung dieser Wanderung.